

A la médiathèque de Saint Estève autour de l'exil et de l'immigration

Le GREF Languedoc Roussillon réutilise ses outils d'ECSI

Une petite médiathèque aux portes de Perpignan mais une forte mobilisation pour accueillir le public, enfants, adultes, familles autour de problématiques d'actualité. Le CASIR et ses associations (notamment ESF et GREF) s'est mobilisé à nouveau pour que le GREF (Groupement des Educateurs sans Frontières) puisse présenter son diaporama construit à partir d'albums de littérature de jeunesse qui disent en mots et en images le long voyage des exilés vers un eldorado jamais acquis. Ce diaporama construit en 2018 a pu évoluer au fil de l'actualité et pourra encore évoluer mais il reste support d'animation.

Avec des lectures d'albums assurées par Lire et Faire Lire 66, de la musique et des chansons en live, le public, une quarantaine de personnes respectant les contraintes des gestes barrières, a passé

un moment agréable mais aussi réflexif : de la découverte pour certains d'albums de littérature de jeunesse à l'émotion suscitée par la lecture ou la chanson, de l'appréhension d'une réalité historique et actuelle à son traitement artistique chacun a participé à un festival des solidarités marqué par des reports de dates mais assurant une sensibilisation du public à la solidarité internationale

